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PRIMER ACTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, 
DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD. 

Preside la sesión la Regidora Jeanette Velázquez Sedano, y. la Secretaria Técnica 
esta a cargo del Llcenc1ado Diego Enrique Martinez Garibay, 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquoz Sedano; Muy buenos días, Agradezco 
la presencia de mis compañeras y compañeros regidores. Invitados e invitadas 
que hoy nos acompañan 

Siendo las 1 O horas con 52 minutos del Jueves 14 de octubre del 2021 nos

reunimos en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento, para iniciar los trabajos de la 
pnmera sesión ordinaria: sestón de instalación de la Comisión de Salud, Deportes 
y Atención a la Juventud, de conformidad con los artículos 103 y 110 al 113 del 
Código de Gobierno Municipal de Guadalajara. y en carácter de presidenta de esta

Comisión Ed1lic1a. me disponga a verificar la asistencia de los miembros de la 
comisión 

l. LISTA DE ASISTENCIA, CONSTATACIÓN Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM
LEGAL. 

Secretario Técnico Diego Enrique Martinez Garibay: Claro que si presidente. 

De la Comisión edilicia de Cultura: 
Regidora vocal Karfa Andrea l.eonardo Torres 
Regidor vocal Luis C1sneros Oulrarte. 
Regidora vocal So(fa Berenice Garcla Mosqueda. 
Regidor vocal Mariana Fernándoz Rarnirez. 
y la de la voz Jeanette Velálquez Sedano. 

Presente. 
Presente. 
Presente. 
Justificante 
Pl'8Nnte. 

Hay 1 regidor y 3 regidoras presentes de la comisión de

Atención a la Juventud, por lo tanto, existiendo quórum,• 
tomen en esta sesión serán válidas y legales para el a,w,dalllll 

Bien, me dispongo a dar lectura al orden del dla 
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111. INST ALACION DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y
ATENCIÓN A LA JUVENTUD CONFORME A LO DISPUESTO POR EL 
ARTICULO 103 DEL CÓDIGO DE GOBIERNO MUNICIPAL DE
GUADALAJARA.

Como tercer punto del orden del dia. me congratulo en declarar formalmente 
instalada la comisión 

Siendo las 10 horas con 57 minutos del dia jueves 14 de octubre del 2021 nos 
reunimos los miembros de l.it Com1si0n Edlllcla de Salud, Deportes y Atención a la 
Juventud en el Salón de sesiones del Ayuntamiento de Guadalajara para dar inicio 
a los tmba10s de conformidad con el artlculo 103 del Código de Gobierno 
Municinal de Gu1dalajara: y en virtud al acuerdo A 01/01/21 celebrado el primero 
de octubre de 2021 relativo a la iniciativa de acuerdo con carácter de Dictamen del 
Presidente Municipal, Jesús Pablo lemus Navarro, mediante el cual se aprobaron 
las comisiones permanentes del ayuntamiento; en mi carácter de presidenta de la 
misma me permito dar cumplimiento a lo ordenado. 

Queda entonces, formalmente instalada la comisión edihc1a de Salud. Deportee y 
Atención a la Juventud. 

IV. NOMBRAMIENTO DEL SECRETARIO TÉCNICO DE LA C
EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD
A LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 103 DEL CÓDIGO DE
MUNICIPAL DE GUADALAJARA.

Como cuarto punto y aprovechando el marco reglamentario en 
artículo 103 del Código de Gohierno Municipal de Guadalajara quiero

a quién he decidido nombrar a partir de este momento como secretarto

la Com1s16n Edlhcta de SalucJ, Deportes y Atención a la JUYantud 
Diego Ennquo Martinez GArlbny quien ha sido, proyectista en la

Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de JaHBCO, Aa11or 
en el congreso del Estado de Jalisco y en las dos antatloral 
2015-2018 y, 2018-2021 fungió como secretario técnico der. 
Especial Transitoria de Proyectos Estratégicos y la 
respectivamente, Además de ser académico y profesor� 
de Guadala¡ara 
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Su curriculum versa dentro do los documentos que Integran las carpetas que 

tienen en su Il0der. 

Solicito al ciudadano Diego Enrique Martlnez Garibay pase a rendir la protesta de 

ley. 

Invito a los presentes a ponerse de pie. Le cedo el uso de la voz al alcalde para 
que nos haga el honor de dirigir la rendición de protesta 

Compañeras y Campaneros Regidores. Le pregunto al ciudadano Diego Enrique 

Martinez Garibay si protesta cumplir y hacer cumplir las disposiciones marcadas 
en la Constitución Politica de los Estados Unidos Mexicanos, así como la propia 
del Estado de Jalisco y las d1sposic1ones legales que de ellas emanen, en especial 

la normativa y reglamentación del municipio de Guadalajara, para desempeñar leal 
y eficazmente el cargo de secretario técnico de la Comisión Edilicia de Salud, 
Depones y Atención a la Juventud de este Ayuntamiento: 

Ciudadano Diego Enrique Martínez Garibay: SI, protesto. 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Si así lo hiciere, que los 

integrantes de este cuerpo colegiado, el Gobierno Municipal y los tapatlos se lo 
reconozcan, y si no, se lo demanden. Felicidades 

Le extiendo la invitación secretario a tomar el lugar que le corresponde y conttnui 

enumerando los puntos restantes de la sesión. 

V. ASUNTOS VARIOS.

Secretario Técnico Diego Enrique Martinez Garlbay: Con su venia Dillllili! 

qulnto punto del orden del dla, asuntos varios. 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: 

quiere hacer uso de la voz en lo que comprende a asuntos varios 

Regidora vocal Karla Andrea Leonardo Torree: Muy buea

todos los presentes. a mis compañeras y compa"ero regidor. 

al secretano técnico, Diego; sumarme a la causa que VI al 
comisión eclllicla, temas muy importantes como lo son 11 
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que me enorgullece mucho las ¡uventudes: de mi parte. Jeanette. vas a tener todo 

el apoyo para sumar a esta com1slón junto con mis compañeras y compañero 

regidores. 

Regidora vocal Sofia Berenice García Mosqueda: Muchísimas gracias 

presidenta, un honor por supuesto pertenecer a esta comisión sin duda muy 

importante, y más, en temas de pandemia, que de aqul es de donde se rige desde 

un tema de �alud hasta el tema económico de lo que surge en los protocolos que 

tanto nos ha afectado, me da muchlslmo gusto ver grandes personalidades, veo 

que está mu¡er proyecta, está Lety su presidenta, que a nombre de todas pues la 

menciono a ella, pero grandes amigas y aliadas todas las que aqul se encuentran. 

Tere una mujer siempre muy comprometida en temas de personas con 

discapacidad, Silvia. una gran líder de Guadalajara, y demás personalidades sin 

duda comprometidas en temas de salud que van de la mano con el deporte, ¿y 

qué decir de las ¡uventudes? que como saben, como candidata y ahora como 

coordinadora de la fracción edilicia del PRI. una de mis propuestas es el Cl'8W." 

Cíudad Joven, una propuesta que estaré presentando la siguiente semana 

no podemos hacer a un lado a la Juventud. se quitó el instituto de la juventud 

munic1p10. se hizo una dirección de ¡uventudes pero no lo podemos nada 

deJar en un espacio asi cuando s1 queremos hablar hasta de 

embarazos en adolescentes, de prevención de drogadicción , de p 

salud mental, tenemos que ir de la mano con las juventudes, y tenemos 

la mano con el deporte para tener salud, entonces, cuenten con todo ni 

una aliada en esta comisión, presidenta, para poder sacar adelantlt 

siempre aportando por el bienestar de las y los tapatlos. 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: De verdad 

gracias a mis compalieras y también a la ausente, a Mariana, 

con la integración de esta comisión porque cada uno de ellas 

son gente muy valiosa, desde Luis con su experlencta, con MI 

sé que va a ayudarnos en esta comisión de salud, 

juventud, lo mismo Karla, esa pasión, la experiencia, ¿qué 

y de Sofía? <,no?, yo creo que en esta comisión, laj01 de 
es un tema de amigos, es un tema de compromleo con lali 

es un tema de compromiso para seguir construyendo 

trinchera nos volvió a unir y en un proyecto tan llmnnt'IIN 
tiene que ver con los temas de salud 
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Muchas grnclas il todas las r,orso11:ts que so dieron su tiempo, y que en verdad 

valoro mucho, y que sopiln que eslél ,::omisión tiene las puer1a11 abiertas para los 

tomR:- do �alud, deportes, c1tondón a la juventud, 

Groclas a David por estar aqul. David AS un niño super especial, que lo conocimos 

andando en campaña, v sé quo es un niño que debemos nosotros como 

funclonanos, como pollt1cos, en la trinchera en la que estamos, apostarle justo a 

esto, a la Juventud y a esa buena semilla que ya tiene David; donde tenemos que 

ser cada voz más propos1tivos en saber qué es lo que estamos haciendo para 

deJarle a estas nuevas generaciones, Yo creo que los niños deben de ser el mejor 

proyecto de cada una de las adm1n1strac1ones, es el mejor proyecto de cada uno 

de los padres porque al final es eso es lo que dejamos a la sociedad, asl que 
quiero agradecerles a todos, su tiempo, el cariño, el compromiso, y, que sepan 

que esta regidurla estará atenta y sensible a escuchar sus necesidades, ... 
sueños, yo creo que la unica hmitante para no hacer las cosas es cuando dejas de 

sonar y dejas de tener surna de voluntades para que se logren grandes cosas� 

el beneficio de las y los tapatíos. Muchas gracias. 

Adelante secretano, 

V.1 CLAUSURA DE LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN. 

Secretario Técnico Diego Enrique Martinez Garlbay: Sexto punto 

Clausura de los trabajos de la sesión. 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: No habiendo 

asunto a tratar agradezco la asistencia de todas y todos ustedet. 

horas con 04 m nutos del día 14 de octubre del 2021, se dan por 

trabaJos de la pr mera sas16n ordinaria de la Comisión EdHlcla de � 

y Ateooón a la Ju ,entud Muchas Gracias 
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LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y 
ATENCIÓN A LA JUVENTUD 

Regidora Karla nd a eonardo Torres 
Vocal de la Co�ión 

Re9l! iisnerO&-Qui{arte 
VoraToeaCo:� 

Regidora Sofía Be nicq Gárcia Mosqueda. 
Vocaf��a Comisión. 

)�\ {' 0, � 
Regidora Mariana Faméndez Ramlrez 

Vocal de la Comisión Edlllcla. 


